

お知らせ

冬休みについて

- 冬休み期間：令和4年12月24日（土）～令和5年1月9日（月）
※12月27日（火）・28日（水）・1月4日（水）・1月5日（木）を名瀬小学校では「冬季学校閉庁日」としております。緊急の場合（新型コロナウイルスに感染した等）については、横浜市南部学校教育事務所（TEL：045-843-6408 平日8:30～17:15）にご連絡ください。

冬休み明け登校開始日：1月10日（火）午前授業（給食なし 12時20分下校）

書初めについて

- 今年度は体育館が改修工事のため使用できないので、各学年下記の表の通り、書初めを行います。作品は廊下に掲示しておきますので、来校された際にご覧ください。
○作品は1月31日（火）返却予定です。
○各学年の「書初めを行う日時」「場所」「題材」は次の通りです。
※5年生は人数が多いので、半分ずつ2日間に分けて行います。書初めをやっている間、もう一方のグループは調理実習を行います。



学年	書初めを行う日時	場所	題材	
1年	1月11日（水）1・2校時	各教室	硬筆「お正月」	
2年	1月12日（木）1・2校時	各教室	硬筆「元気にあいさつ」	
3年	1月12日（木）3・4校時	各教室・集会室	毛筆「友だち」	
4年	1月11日（木）1・2校時	各教室・国際教室 プレイルーム	毛筆「美しい空」	
5年	1組偶数	1月10日（火）2・3校時	各教室 集会室	毛筆「新しい風」
	1組奇数	1月11日（水）2・3校時		
	2組偶数	1月12日（木）1・2校時		
	2組奇数	1月13日（金）1・2校時		
6年	1月13日（金）3・4校時	各教室 生活科ルーム	毛筆「四字熟語」 ※一人ひとり違います。	

1年 幼保小の交流について

12月、幼保小連携事業の一環で、「こんにちはありがとうえん」「名瀬いちい保育園」の年長さんを招き、校内探検や学習体験などの活動を行いました。1月13日（金）に、「名瀬幼稚園」の年長さんを招いて同様の交流を行う予定です。

タブレット持ち帰りについて

タブレットの持ち帰りの「試行」が1月27日（金）をもって終了となります。今後、タブレットの持ち帰り等については、改めてお知らせを配付する予定ですので、ご確認ください。

4の1・6の2の下校について

1月25日（水）は戸塚区一斉授業研があり、4の1と6の2が道徳の公開授業を行います。そのため、その2クラスのみ5時間授業となります。下校時は職員引率のもと方面別下校を行います。この2クラスは翌日26日（木）、振替で5時間授業となり、1～3年とともに下校します。

ほっとスペース～児童支援専任から～

【1月の郡司カウンセラーの来校予定】1/10(火)AMのみ・1/17(火)PMのみ
予約は副校長太田・専任渡邊までお願いします TEL 811-8101

いよいよ冬休みが始まります。本日配付している「冬休みの過ごし方について」をお子様とも確認していただき、安全で楽しい冬休みを過ごせるようにご協力をお願いします。特に生活のリズムが崩れないようにご配慮ください。休み明けに元気に登校してきていただければと思います。

本校では保護者同士でティータイムを楽しみながら子育ての情報共有などを行う「とまり木の会」があります。不定期ではありますが3階のPTA会議室で10時から開催しています。ご興味のある方は、副校長太田もしくは専任渡邊にご連絡ください。

名瀬小の様子 State of NASE elementary school



保土ヶ谷養護の友達と交流

11月25日(金)、個別支援学級の子どもたちが保土ヶ谷養護学校の友達との交流会を行いました。「食べ物バスケット」をしたり、「爆弾ゲーム」をしたりして、保土ヶ谷養護の友達との交流を深めました。



歯科巡回指導

11月22日(火)、28日(月)に歯科衛生士の片平京子先生に来ていただき、保健室で一人ひとり、歯の磨き方チェックと歯肉・歯石の状態を確認していただきました。また、4年生と6年生は歯を磨くことの大切さと磨き方の指導を受けました。



5年 脱穀して粃(もみ)に

11月30日(水)に、10月下旬に稲刈りをして乾燥させていた稲の脱穀作業を行いました。地域の北村さんや高橋定雄先生のご指導のもと、唐箕や足踏み脱穀機などの農具を使って脱穀作業を行いました。子どもたちは農具の便利さとそれを考案した人たちの素晴らしさについて身をもって学ぶことができました。



3年 日本民家園へ

12月9日(金)、3年生が社会科「かわる道具とくらし」の学習の一環で、日本民家園に行き、昔の暮らしの様子について見てきました。日本民家園では、「井戸汲み体験」や「灯り体験」などを通して、昔と今の水や灯りの使われ方の違いや古い家のつくりについても学びを深めることができました。



3年ぶりの土曜参観

12月10日(土)は土曜参観でした。土曜参観は平成31年度に実施して以来、3年ぶりの実施となりました。平日にはお仕事等の関係で参観できない方をはじめ、多くの保護者さまに名瀬っ子の頑張っている姿、生き生きとしている姿、緊張している姿を見ていただきました。3年生は名瀬中ブロックの地域音楽祭に参加し、戸塚区児童音楽会で発表した「学校坂道」「あおきいろ」の合唱を披露してきました。当日は、第4回学校運営協議会も実施しました。委員の皆様には子どもの姿だけでなく、本校職員による「子どもたちの目指す姿を明確にした授業」にも焦点をあてて、授業を参観していただきました。



名瀬っ子人権会議

12月13日(火)5校時に、人権委員が中心となって、名瀬っ子人権会議を行いました。今年度は『誰にとっても居心地のよい学校づくり～居心地がよくなる声のかけ方を考えよう～休み時間編～』というテーマのもと、各教室で話し合いました。人権委員会が作成した「休み時間の声のかけ方」の動画のよい例を見てロールプレイングを行ったり、悪い例を見てクラス全員で話し合ったりして、居心地のよくなる声かけについて深く考えました。最後に、今日話し合ったことをもとに一人ひとりが生活の中で実践していけるよう振り返りました。名瀬っ子全員が相手を大切に声かけを実践し、名瀬っ子全員で居心地のよい学校づくりをしていくことができるよう支援していきたいと思います。

